

Verleihung des Dr. Albrecht-Magen-Stipendiums an Denise Schütz

Das Sommerfest der Steuben-Schurz-Gesellschaft in Frankfurter Rudergesellschaft gab den geselligen Rahmen für die Verleihung des diesjährigen Dr. Albrecht-Magen-Stipendiums an Denise Schütz.

Im Beisein von Studiendekan Prof. Dr. Clemens Glaubitz überreichte die Präsidentin der Gesellschaft, Dr. Ingrid Gräfin zu Solms-Wildenfels, Frau Denise Schütz das Zertifikat für das diesjährige Dr. Albrecht-Magen-Stipendium. Das von der Steuben-Schurz-Gesellschaft gesponserte Stipendium fördert einen Studienaufenthalt am New York Structural Biology Center. Die Preisträgerin hat sich durch ein mittlerweile erfolgreich abgeschlossenes Bachelor-Studium und ein vielversprechendes Forschungsvorhaben für die Auszeichnung qualifiziert.

Die Verleihung fand in guter Stimmung im Rahmen des Sommerfests der Steuben-Schurz-Gesellschaft (SSG) statt, mit dem auch im Stile eines amerikanischen Barbecues an den Unabhängigkeitstag der Amerikaner erinnert wird. Die Verleihung des Dr. Magen-Stipendiums (benannt nach einem früheren Präsidenten der SSG) und die Aushändigung von Zertifikaten an Stipendiaten des USA Interns-Praktikantenprogramms fand in diesem Jahr in der Frankfurter Rudergesellschaft Germania am Schaumainkai statt.



Foto: Bernd Schütz



Foto: Bernd Schütz



Foto: Juliane Adameit, D.E.A., Programmkoordinatorin USA-Interns, Steuben-Schurz-Gesellschaft e.V., 2009